

紅葉が美しい行楽の季節となりました。

SUWADA OPEN FACTORY には、観光バスを仕立てたお客様が連日のようにお立ち寄りいただいています。

天高い秋晴れは本当に気持ちがよいものですが、先日は小雨のぱらつく中、二重の虹が見えました。 それも付近の田んぼが虹の橋脚の始まりとなり、とても神秘的な景色でした！

SUWADA OPEN FACTORY は、本日も絶賛営業中！！

皆様のお越しをお待ちしています。

駐車場から北東の空に
二重の虹が見えました



⌚ Blanking Art 展で母子の対面が実現！

先月の工場の祭典でお披露目した子ひつじを、リサーチコアの母ひつじの元に連れて行きました。子ひつじはママと見つめ合い、最初からそこに居たかのようです。また昨年制作したペテロ(つめ切りの精霊)も巡回展から戻ってきていて、「羊飼いとひつじの母子」というシーンを展開しています。展示会終了後は巡回展に母ひつじやペテロは出かけていくので、子ひつじは **FACTORY** でお留守番。みんな揃って見ることができるのは今だけです。是非、燕三条地場産センター隣のリサーチコア 2Fにお出かけください。

←芝生に隠れて見えにくいですが、ここに子ひつじが。
楽しい会話が聞こえてきそうです

<http://blanking-art.jp/>

⌚ LONDON Spirit of Christmas 出展報告



ハロウィーンもクリスマスも、日本ではすっかりお馴染みのイベントになりましたが、ヨーロッパのクリスマスはやはり別格です。

11/2~8、クリスマス向けに開催されるロンドンの展示会に出展してきました。販売も行う展示会とあって、クリスマスギフトを求めるお客様で大賑わい。

SUWADA のロゴ入りのリボンと包装紙で作るラッピングが、こちらでは珍しいとあって大好評でした。



⌚ 新潟シティマラソンを完走！

10/11 の新潟シティマラソンは 10 キロコースに 6 名、20 キロコースに 4 名が参戦し、全員完走しました。

成績はともかく、仲間と一緒に走ることで背中を押される社員もいて、恒例の打ち上げ会は大盛り上がりでした。

(実は、こっちがメインだったりします(笑))

燕市の玉川堂さんチームと。
赤いTシャツが **SUWADA**



⌚ 今後のイベント・出展情報

11/10~12 香港コスモプロフ・アジア 2015 出展

9/1~11/30 **Blanking Art** ブランкиングアート展 2015@燕三条ウイング & 燕三条地場産センター

<この件に関するお問い合わせ>

(株) 諏訪田製作所 総務 小林 TEL: 0256-45-6111 e-mail: suwada@suwada.co.jp